第 3 号 平成29年

4月28日(金)授業参観·PTA総会·学年部会総会

ご来校ありがとうございました!

第 I 節 出会う喜び (4~5月) 『元気いっぱいやる気いっぱい』 日々の努力目標 『学習と読書の習慣づくり』

聡

青空に桜の花が映え、そよぐ風もさわやかな気持ちのよい日々が続いています。先日の参観日に はお忙しい中、多数ご来校いただき、誠にありがとうございました。本校の教育および白鷹町全体 で取り組んでいる白鷹スタンダードについて、ご理解いただけたものと思っております。これから の学校とご家庭との連携がとても重要になりますので、どうぞよろしくお願いします。



1年国語 一生懸命に挙手「ハイッ!」



2年国語 ノートにしっかりまとめます



3年算数 先生の説明に集中!



4年国語 漢字の部首、結構知ってる!



5年算数 いろんな解き方、答えは1つ



6年算数 自分の考えをみんなに発表

守るために組織

れら鮎

で



たも 動するべきか、深く考?cという時にどう判断L命の大切さを改めて宝 にものです。ゆる危険からな きました。 の皆 がいた。子ども達も、この地 であの取組に感謝しながっ、 さか、深く考えることが とか、深く考えることが

とも達を社会のあるこの協議会は、 五. \mathcal{O} 寸 体

4月24日(月)

4月20日(木) 1年生が元気に自己紹介をし、楽しいゲームで打ち解けました!

1年生を迎える念。全校生で大歓迎!

入学式から約2週間、1年生も少しずつ学校に慣れたところでした。6年生を中心に準備・運営が進められ、6年生と手をつないでの入場、児童代表歓迎のことば、全校生で歌『1年生になったら』、1年生の自己紹介、ゲームと続きました。和やかな雰囲気につつまれ、1年生とのふれあいや交流により、笑顔があふれる楽しいひとときとなりました。1年生にとっては全てが初めてのこと、初めての清掃も縦割り班でおこなっていますが、上級生の優しさや温かさを実感し、安心して生活できるようになってきています。



手をつなぐことと、ハイタッチが大好きな1年生、笑顔で入場!



元気に自己紹介! 「好き な食べ物は○○です。」

れてね! 7人いるの~?るゲーム、必ず1年生1人いっかが一ろのだから7人が集まり、注目をあびて・・・・ざ勝負!



自己紹介、何が好きだって言おうかなあ?!







ご指導

ありがとうございました

白鷹西駐在所様 交通安全協会鮎貝支部様 白鷹町交通安全専門指導員様 交通安全母の会様





雪解けとともに車のスピードがどんどん上がり、ゴールデンウィークは最大のピークになりそうです。覚えたての自転車乗りで出かけたり、道路に飛び出したりしないよう、お声がけください。

給食副食費補助 ご存じですか?

今年度の白鷹町予算から、子ども達の給食に副食費補助 (つまり材料代)として300万円が予算化されました。計算してみたら、1人1食あたり13円70銭。給食費を1食3円とか5円の値上げをするのも難しい世の中です。ありがたいですね!